

## **¿QUE SON LAS NORMAS INTERNACIONALES DE INFORMACIÓN FINANCIERA (NIIF)?**

Las normas NIIF (Normas Internacionales de Información Financiera), asimismo conocidas en inglés por las IFRS (Internacional Financial Reporting Standards) nacieron tras las necesidades de contar con el mismo lenguaje financiero y contable a nivel mundial. Esto es así, debido a que las finanzas internacionales no dejan de proliferar.

Dichas normativas fueron elaboradas por la Junta de Normas Internacionales de Contabilidad (IASB), organismo independiente con sede en Londres, con la intención de lograr unas normas internacionales en el progreso de la función contable. Fueron la evolución de las primeras normas NIC.

Se puede definir a las normas NIIF como un conjunto de reglas de cauce financiero que juegan un papel muy importante en las empresas, puesto que es la preparación de las mejores prácticas en la presentación de los informes financieros respectivos sobre el rendimiento y el flujo activo que generan.

Estamos hablando de la metodología contable utilizada para elaborar dichos informes. Existen más de cien países que utilizan las NIIF y otros que se van sumando, ya que son una gran ayuda para ampliar y reforzar la transparencia, el balance y la calidad, favoreciendo los negocios.

Es decir, incrementa la veracidad de la información, siendo crucial para la obtención de créditos y ocasiones de inversión para todas las empresas, sean de la jurisdicción que sea. De esta manera, con un solo método igualitario se facilita el aporte informativo financiero notablemente.